



Antwort zur Anfrage Nr. 1546/2023 der SPD im Ortsbeirat betreffend **Kita An den Lehmgruben (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Seit wann ist bekannt, dass ein Wasserschaden im Erdgeschoss der Kita besteht?

Seit ca. September 2022 ist der Verwaltung bekannt, dass es im Erdgeschoss der städtischen Kindertagesstätte Feuchtigkeitsschäden gibt. Die Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) wurde darüber unverzüglich in Kenntnis gesetzt. Ein lokalisierter Schaden an einem Abwasserrohr konnte zeitnah repariert werden. Weitere Messungen ergaben jedoch weitere feuchte Stellen im Boden. Daraufhin sind umfangreiche Untersuchungen zu den Ursachen angestellt worden. Die Ursachenforschung hält bis heute noch an.

2. Worauf ist der Schaden zurückzuführen? Eigenes Verschulden oder Baumangel?

Wurde noch nicht geklärt. Wir sind noch in der Ursachenforschung.

3. Welche Kosten kommen auf die Stadt zu und wer trägt diese?

Kann noch nicht ermittelt werden, da die Ursache des Feuchteschadens noch nicht festgestellt wurde.

4. Wie lange wird es dauern, bis der Schaden behoben wird?

Darüber kann noch keine Aussage getroffen werden (siehe Antwort Punkt 2 und 3).

5. Gibt es Einschränkungen für die Gruppen, die in der Kita verbleiben?

Ja, es wird Einschränkungen geben, wie diese genau aussehen kann noch nicht vollumfänglich festgestellt werden.

Für die verbleibenden Gruppen im oberen Stockwerk gibt es nach heutigem Kenntnisstand keine räumlichen Einschränkungen. Es muss mit den allgemeinen Widrigkeiten infolge der Baustellentätigkeit (Baustellenlärm etc.) gerechnet werden.

Mainz, 12.10.2023

gez.

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter